



Graz, am 09.01.2023

Studienvertretungsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2022/23 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 18.1.2023

queer Referat

Ich habe meine Sprechstunden Montags weiter durchgeführt, sie wurden etwas besser besucht als beim Start des Semesters. Wir haben jedes Monat einen Stammtisch im Cafe Kork abgehalten. Diese sind immer gut besucht mit zwischen 15 und 25 Personen. Weiters haben wir auch unseren fast-monatlichen Buchclub durchgeführt, bei dem meist zwischen 6 und 12 Personen anwesend sind. Wir haben unsere monatlichen Events auch um eine Spieleabend im Cafe Kork erweitert. Dieser hat bis jetzt zwei Mal stattgefunden und war beim ersten Mal äußerst gut besucht und beim zweiten Mal auch sehr gut besucht. Es werden auch monatliche Meetings mit den queer Referaten der anderen Grazer Unis (KFU, FH Joanneum, Med Uni und KUG) durchgeführt, bei denen zukünftige Events und Projekte besprochen werden.

Weiters habe ich auch die Webseiten (<https://web.htugraz.at/queer/home> und <https://htugraz.at/deine-htu/referate/queer>) der queer Referate zu überarbeiten, wobei die Änderungen letzterer noch nicht aktualisiert wurden.

Die Ziele für das nächste Semester sind die Aufrechterhaltung der durchgeführten monatlichen Events und die Aufnahme des Organisierens des CSDs. Weiters plane ich auch die Umstrukturierung unseres Discord-Servers um einfache niederschwellige Interaktion mit der queer-Community und untereinander zu ermöglichen. Dadurch soll es vereinfacht werden, dass sich Personen einfacher tun mit ihren Problemen zu uns zu kommen oder sich spontan untereinander zu treffen.

